Josep Garcia

El popular cantante presenta sus últimos temas el próximo 30 de diciembre

Miqui Puig & friends

SONIA RODRIGUEZ

Puig descubre en concierto su último disco Novedades en la sala municipal de L'Ametlla del Vallès. Una iniciativa tan novedosa como exclusiva organizada por su club de fans, el cual lleva tiempo persiguiendo al cantante para que se estrene en el municipio. La conquista del músico ha surtido efecto ya que Miqui Puig ha decidido que intentará darse cita anualmente y presentará en cada uno de sus conciertos un registro diferente.

Miqui Puig es un auténtico fanático de la música pop. Lleva más de quince años dedicándose a la música. Durante la década de los 90 formó parte de "Los Sencillos". Ahora trabaja en solitario y este mismo año ha sacado su último disco Novedades. Miqui Puig, considera la música como una forma de vida y por ello es considerado por sus seguidores un auténtico mito. Miqui Puig ha trabajado junto a personajes tan destacables como Alaska, Duncan Dhu, OBK o Javier

Álvarez entre otros. Ahora mismo trabaja en su música y prepara un nuevo disco para el próximo año, pero también está vinculado al mundo de la radio, televisión y prensa como cronista musical.

Miqui Puig comenta que está muy ilusionado con este concierto porque es algo que sus seguidores llevan tiempo pidiéndole y por primera vez podrá acceder a hacerlo. Miqui dice que el aforo máximo de la sala se queda algo limitado en 200 personas. Pero también afirma que las dimensiones del local provocarán que este concierto se convierta en algo muy íntimo y directo entre público y cantante.

Miqui Puig, acompañado de seis músicos, dará a conocer algunas de sus últimas canciones en solitario como "Tan lejos tan cerca" o "Totalmente a favor", de su último disco, sacado a la venta este mismo año, Novedades. También tiene decidido hacer un pequeño remember y tocar alguna de aquellas canciones tan exitosas de su paso por el grupo "Los Sencillos". Y para concluir el



Miqui Puig, actuará esta vez en casa

espectáculo, Miqui Puig se ha dejado llevar por el criterio de sus seguidores más fieles. A través de una página de internet, sus fans han podido decidir y votar aquellas canciones que más les gustaría escuchar.

CÀNOUES

El Ayuntamiento instaurará la primera colonia controlada de gatos de la comarca

Administrando mininos

JORDI ABAYÀ

l Ayuntamiento de Cànoves i Samalús puede ser el primero de la comarca que se ocupará de instaurar y gestionar una colonia de gatos. Se trata de un proyecto dentro del campo de la salud pública que pretende que los mininos que ahora rondan por los campos, los bosques y las urbanizaciones y que no cuentan con propietarios sean controlados de forma estricta. Es decir que no hagan como en la actualidad, creando "colonias" por libre, buscando la comida en los contenedores

de basura y provocando molestias, en ocasiones, a los vecinos.

La instauración de un colonia controlada, de hecho, implicará la construcción de unas instalaciones específicas para esta finalidad. Un lugar donde estos animales puedan resguardarse de los elementos y cubrir adecuadamente sus necesidades elementales. Pero no sólo eso, según un acuerdo suscrito con la Diputación de Barcelona, el Ayuntamiento tiene la obligación de hacer un seguimiento veterinario de los animales que vivan en esta colonia. Un control

veterinario que no sólo velará por la correcta salud de los animales sino también para evitar su proliferación mediante la esterilización de éstos, su marcaje y la eliminación de aquellos que no sean aptos para vivir en comunidad.

El Ayuntamiento de Cànoves i Samalús asumirá los gastos de construcción de las instalaciones, así como todos aquellos derivados de su mantenimiento posterior. Eso implica tanto el sustento de los alojados - proporcionar agua y alimentos a los felinos - como el velar porque las condiciones sa-

nitarias en que vivan sean las más adecuadas.

Finalmente la administración local se encargará de fomentar y gestionar las adopciones de los animales de la colonia.

CUIDADOS

La administración deberá encargarse de cuestiones como eliminar a los que no sean aptos

Para realizar todo esto, el Ayuntamiento de Cànoves recibirá de la Diputación de Barcelona, dentro del Programa de Atención Local a los Animales Domésticos la cantidad de 700 euros. La Diputación de Barcelona además se encargará de facilitar todo el asesoramiento técnico necesario para la creacion de la colonia gatuna. Ara falta. Administrar gatos no es tarea fácil.

REVISTA DEL VALLÈS